
PROCÈS VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AEEPEP UQAM 
3 OCTOBRE 2018 

 

 
  
Membres du conseil d'administration : Nicolas Monette (Responsable à la coordination), 
Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien (Responsable aux 
affaires socioculturelles 2), Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux affaires 
socioculturelles 1), Simon-Pierre Mercille (Responsable aux communications), Laurianne 
Turbide (Responsable de la cohorte 2016; 3e année), Khasandra Cloutier-Olin 
(Représentante des finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et 
académiques), Edith Lussier (Représentante de la cohorte 2015; 3e année), Rosalie 
Morin-Lévesque (Secrétaire exécutive), Thomas Lemay (Représentant de la cohorte 2017; 
2e année), Marc-Olivier Melo (Représentant de la cohorte 2018; 1re année), Stéphanie 
Pépin (Représentante du DEC-BAC) 
  
0. Ouverture 
Proposition : que l’on ouvre le CA à 17h30 
Proposé par : Gabriel Cadieux 
Appuyé par : Simon-Pierre 
 
0.1 Constatation des présences 
Tout le monde est présent sauf Camille et Edith 
 
0.2 Modération du C.A. 
Proposition : que Nicolas soit modérateur 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Evelyne 
Adoptée à majorité 
 
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
Proposition : que l’on adopte l’ordre du jour tel que présenté 
0. Ouverture 
0.1 Constatation des présences 

0.2 Modération du C.A. 

0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 



0.4 Procès-verbal du C.A. du P.V. de l’AG du 19 septembre 2018 

1. Points prioritaires  

1.1 Bienvenue aux nouveaux et nouvelles, passation de clés et fonctionnement d’un C.A.  

1.2 Règles du local de l’association étudiante 

1.3 Party d’Halloween et financement de bal 

1.4 Financement EPEP  

1.5 Permanence octobre 

1.6 Remboursement 

1.7 Logo de l’AÉÉPEP 

1.8 Vote logo AEEPEP 

2. Points secondaires 

2.1 Événements octobre 

2.2 Comité du classique 

2.3 Retour sur la première soirée d’étude et prochaine date 

2.4 Offre d’emploi reçue par courriel 

2.5 50e de l’UQAM 

3. Varia 

3.1 APSH? 

3.2 C.A. 

4. Clôture 

 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Simon-Pierre 
AU 
 
0.4 Procès-verbal du C.A. du 19 septembre 2018 
Proposition : que l’on adopte le P.V du C.A du 19 septembre 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Laurianne 
AU 
  
1. Points prioritaires  
 
1.1 Bienvenue aux nouveaux et nouvelles, passation de clés  et fonctionnement d’un C.A.  
Proposition : que Nicolas fasse une présentation de cinq minutes pour parler du 
fonctionnement du C.A 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 
Proposition : Que Nicolas créé un registre de possession des clés du local pour assurer un 
meilleur suivi et que ce registre soit signé par les détenteurs de celles-ci 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Khasandra 
AU 



 
Proposition : que l’on remette les clés aux représentants de cohorte de première année et 
de deuxième année 
Proposée par : Gabriel C-D 
Appuyée par : Simon-Pierre 
AU 
 
Proposition : que Nicolas contacte Simon Charron pour connaître les modalités en ce qui a 
trait à la fabrication d’une nouvelle clé 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Marc-Olivier 
AU 
 
1.2 Règles du local de l’association étudiante 
Proposition : que Gabriel C-D fasse une présentation de 3 minutes pour parler des 
règlements du local d’association étudiante. 
Proposée par : Gabriel C-D 
Appuyée par : Simon-Pierre 
AU 
 
1.3 Party d’Halloween et financement de bal 
Proposition : que Khasandra et Gabriel C-D fassent une présentation de 3 minutes sur le 
party d’Halloween et sur le financement du bal. 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Thomas 
AU 
 
Proposition: Considérant que les membres du comité des finissants n’ont pas tous les clés 
et ne sont pas à l’école tous les jours; 
Que la vente de billets pour le party d’Halloween soit chapeautée par les membres du CA 
aux permanences. 
Proposée par : Gabriel C-D 
Appuyée par : Nicolas 
AU 
 
Proposition : Que la vente de billets se déroule comme suit : 
Que l’enveloppe contenant les billets et l’enveloppe contenant l’argent soient cachées à un 
endroit communiqué aux exécutants.es. Lors de la permanence, l’exécutant.e devra fermer 
la porte derrière lui, sortir les deux enveloppes et les ranger hors de la vue de toute 
personne curieuse à la fin de sa permanence. Un billet donné = 5$ reçu obligatoirement. 
Proposée par : Gabriel C-D 
Appuyée par : Khasandra 
 
Amendement : que seuls les membres du comité de financement des finissant.es puissent 
sortir les billets du local de l’asso 
Proposé par : Nicolas 



Appuyé par : Laurianne 
AU 
 
Retour sur la proposition telle qu’amendée : AU 
 
1.4 Financement EPEP  
Proposition : que chacun.e présent.e au C.A. présentent des projets qui pourraient faire 
l’objet de financement institutionnel de l’UQAM 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Simon-Pierre 
AU 
Sorties au musée/culturelles 
Midi-conférences 
Initiations 
Chalet-conférence pour former un sentiment d’appartenance au sein de notre cohorte du 
BAC 
 
1.5 Permanence octobre 
Proposition : que Nicolas fasse un sondage sur Facebook pour les permanences du 8 
octobre au 2 novembre 
Proposée par : Nicolas  
Appuyée par : Khasandra 
AU 
Proposition : que Gabriel C-D prenne les permanences de demain le 4 octobre et vendredi 
le 5 octobre 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
 
1.6 Remboursement 
Proposition : que les remboursements suivants soient effectués sous présentation des 
factures 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
Simon-Pierre :  

- 94,40 $ (pizza pour l’AG du 20 septembre) 
 
 
1.7 Logo de l’AÉÉPEP 
Proposition : que l’on prenne le deuxième logo qui a eu le plus de votes et que l’on propose 
à l’artiste de le modifier afin d’en faire notre chandail de l’AÉÉPEP  
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par :  Marc-Olivier 
 



Amendement : que l’on choisisse le logo au sein du C.A sans égard aux votes par sondage 
Facebook sur le groupe de l’association  
Proposé par : Thomas 
Appuyé par : Khasandra 
AU 
 
Retour sur la proposition telle qu’amendée : AU 
 
1.8 Vote logo EPEP 
 
Proposition: 
Considérant que le concours se veut pour les étudiant.es en EPEP; 
Considérant que les résultats actuels ne reflètent pas vraiment ce que les membres du 
programme pensent; 
Qu’on supprime le vote actuel et qu’on n’en tienne pas compte; 
Que Simon-Pierre rédige un texte expliquant la situation et l'envoie aux représentant.es de 
cohorte pour qu’ils publient sur leur page de cohorte; 
Que le vote se tienne jusqu’au lundi 8 octobre à 13h sur les pages de cohorte uniquement 
en créant un album photo. 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Gabriel C-D 
AU 
 
2. Points secondaires 
 
2.1 Événements octobre 
Proposition : que Gabriel C-D fasse une présentation de 3 minutes sur les événements en 
octobre 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Thomas 
AU 
AÉÉPEP 
Il n’y aura qu’un seul 5@7 en octobre. 
Il y aura une 2e soirée d’étude le 16 octobre. 
Party Halloween le 26 octobre 
ADEESE et autres facultés modulaires 
Tournée des bars 
Midi étude de l’AMÉASS 17 octobre 
Party d’Halloween de l’AMÉBES 18 octobre 
Quizz Halloween ADEESE organisé par les cycles supérieurs 25 octobre 
Party d’Halloween de DDC 31 octobre 
 
2.2 Comité du classique 
Proposition : que Gabriel fasse une présentation d’une minute. 
Proposée par : Gabriel 
Appuyée par : Nicolas 



AU 
L’ADEESE cherche à faire un comité pour le classique. En discuter avec les personnes du 
bac qui semblent intéressées par l’organisation d’événements sociaux. 
 
2.3 Retour sur la première soirée d’étude et prochaine date 
Proposition : qu’on fasse un tour de table des gens présents à la première soirée d’étude 
Proposée par : Gabriel 
Appuyée par : Nicolas 
AU 
Discussion sur la soirée 
 
2.4 Offre d’emploi reçue par courriel 
Rosalie parle d’un courriel reçu sur le courriel de l’AÉÉPEP. 
 
2.5 50e de l’UQAM 
Proposition : que Rosalie envoie le courriel reçu sur le groupe Facebook de l’AÉÉPEP 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
 
3. Varia 
3.1 C.A 
Évitez les amendements répétitifs pour éviter les longueurs dans le C.A. 
 
3.2 APSH? 
Discussion sur l’APSH 
 
Les mentions soleil sont données. 
4. Clôture 
Proposition : que l’on ferme le C.A. à 19h15 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par :Marc-Olivier 
AU 
  
 
 


